

# EL HERALDO de Chihuahua

## Opinión / Columna



Ráfagas

**Ráfagas**

El Heraldo de Chihuahua  
27 de diciembre de 2012

**BASURA.**- Las barbas a remojar deben poner los estados que traigan descontrol en el manejo de su deuda, pues ya se vio cómo en Jalisco fue rebajada la calificación crediticia de A a D, es decir a nivel de basura, por Fitch Ratings México, al dejar de pagar un crédito de mil 400 millones de pesos a Banco Interacciones.

**BASURA I.**- El hecho es un escándalo entre los concededores de las finanzas públicas, no por la cantidad de la deuda, sino por su manejo, ejemplo que deben tomar otras entidades del país, independiente del color de su gobierno, para no enfrentar una evaluación que deja muy mal parada a una entidad de gobierno.

NOS INTERESA SU OPINIÓN, escribanos al correo de Ráfagas: [rafagas@elheraldod](mailto:rafagas@elheraldod)